
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/020/2023 
 
 

 Bauausschuss am 08.05.2023 
 

Zu Punkt 7.1: Zustand der Kreisstraßen 
Hier: Anfrage der CDU-Fraktion vom 28.04.2023 

 
Herr Madeia bittet um Information, welche Mittel der Verwaltung zur Verfügung stehen müssen, um 
dringende Maßnahmen sofort umsetzen zu können. 
Herr Dr. Kopp führt aus, dass dies nur mit genügend Personal zu bewerkstelligen wäre. Stellen sind 
ausreichend vorhanden, es mangelt aber an Personal.  
Herr Madeia hinterfragt, ob auch eine Vereinfachung der Arbeitsabläufe, z.B. im Vergabebereich, eine 
schnellere Umsetzung möglich machen könnte. 
Dies verneint Herr Dr. Kopp.  
Herr Leonhardt ergänzt, dass der Zustand K 31 sich in den letzten zwei Jahren massiv verschlechtert 
hat und sich mehrere negative Effekte überlagert haben. 
 
 
Der Bauausschuss nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
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